



Finca - Rural Estate en venta en Pizarra, Pizarra

3.150.000€

Referencia: R4880446 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 136.151m² Construído: 589m²















Valle del Guadalhorce, Pizarra

Situada en los ricos valles verdes, enclavada entre Álora y Pizarra, esta gloriosa finca se asoma aparentemente observando sus acres de tierra que la rodean. Los cielos se extienden hasta donde alcanza la vista, encontrándose con el horizonte montañoso visible desde todos los ángulos. Conduciendo por camino privado se puede apreciar realmente el tamaño y la posición de la parcela - una parcela de 14 hectáreas ha sido cuidadosamente plantada con higueras que producen una fruta increíble y una rentabilidad excepcional. El camino de entrada, que le lleva a la parte delantera de la finca, pasando por la piscina en el camino, continúa de forma única más allá de la propiedad y hacia abajo a las dependencias más adelante, ambos de los cuales se utilizan como instalaciones de almacenamiento. Estos edificios albergan vehículos como minitractores y remolques y también podrían servir como garajes para vehículos familiares, ya que están lo suficientemente cerca de la propiedad principal para facilitar el acceso. Al entrar en la propiedad caminando por la amplia terraza delantera, donde se puede cenar al aire libre, se le da la bienvenida como a un viejo amigo. Las dos salas de estar se abren a ambos lados como si abrieran sus brazos para atraerte. La zona de estar es rica y cálida en colores, sofás de felpa y asientos. Enfrente, el comedor se extiende con elegancia y ofrece amplios asientos en una mesa ovalada de cristal. Ambos lados están iluminados por altos ventanales que enmarcan las impresionantes vistas y permiten la entrada de grandes cantidades de luz natural. A través de un vestíbulo abierto, una escalera ornamentada da acceso a la planta superior. Un grandioso Wurlitzer de antaño contrasta con la modernidad del elegante suelo de mármol gris. Oculto tras una ornamentada puerta de vidrieras, se encuentra un cuarto de baño totalmente equipado, con mosaicos de tonos tierra de suelo a techo, un lavabo esquinero de mármol y una ducha de efecto lluvia. En el lado opuesto, y también escondido detrás de una puerta de cristal a juego es un dormitorio doble, amplio y luminoso. Al adentrarse en la propiedad, se abre ante usted una sala de estar sorprendente y mucho más grandiosa. Es tan deslumbrante como abierto, luminoso y ventilado. Rodeado de grandes ventanales que permiten la entrada continua de luz e iluminan la estancia de esquina a esquina, la zona de descanso está amueblada en varios tonos de blanco intercalados con toques plateados y negros, y una chimenea de leña rodeada de ladrillo ofrece calidez invernal. Al lado hay una mesa de comedor para seis comensales, elegante y formal, de cristal y plata, que da un efecto abierto y aerodinámico. Situado junto a grandes ventanales, los huéspedes pueden contemplar el patio situado en la parte trasera de la propiedad, abierto al cielo pero protegido entre cuatro paredes. En el otro extremo se encuentra la cocina, espaciosa y luminosa, con armarios blancos de corte limpio que complementan el gris y el acero inoxidable de los electrodomésticos. Por un lado, las ventanas ofrecen fantásticas vistas al campo, mientras que por el otro, la encimera y la escotilla permiten una visión total de la sala de estar. Taburetes de bar ofrecen asientos a los huéspedes. Otros dos dormitorios dobles se encuentran en esta planta, ambos amueblados con sencillez pero elegancia, de nuevo con mucha luz, y con armarios empotrados que ofrecen almacenamiento. El dormitorio principal se encuentra en la planta superior, aislado y tranquilo. Un ventanal permite que la luz inunde e irradie la habitación, al tiempo que atrae la mirada hacia las cadenas montañosas. Al lado, el cuarto de baño privado completa la intimidad, mientras que la terraza de la azotea invita a acercarse aún más al cielo. Las vistas desde aquí se extienden por los jardines hasta el infinito. Los terrenos de la propiedad son de gran alcance, con las inmediaciones de la finca que ofrece un respiro del calor del verano en la piscina, rodeada por una terraza de baldosas y palmeras, con tumbonas, una zona de sofás y zona de comedor. Un parque infantil ofrece diversión y recreo para los más pequeños. Vivir aquí sería sin duda como estar en contacto con la naturaleza, en un estado constante de descubrimiento de lo que se encuentra dentro de los terrenos de la propiedad y en el campo más allá. Dicen que el hombre es dueño de su propio reino, y esta finca le hará sentir exactamente eso. Desde el amanecer hasta el atardecer podrá maravillarse con el impresionante entorno y la excepcional paz, todo ello desde esta morada situada entre las colinas de Pizarra.

Piscina





Características:

Armarios ajustados Sala de servicios

Vistas

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Sudeste Aire acondicionado

Trastero Hogar

Piso de mármol

Doble acristalamiento

Barbacoa

Estado

Montaña Excelente Piscina Privada

Mark Description of the second of the second

Vistas Panorámicas País

Jardín Piscina

CocinaJardinAparcamientoParcialmente equipadoJardín PrivadoPárking Privado

Categoría Lujo